



Balance mensual

## El Aeropuerto de Palma de Mallorca cierra octubre con un 16,9% más de pasajeros

- Un total de 2.773.585 viajeros han utilizado el Aeropuerto como puerta de entrada y/o salida a la Isla
- Los movimientos de aeronaves realizados incrementan un 14,3%
- El mercado alemán sigue en primer lugar y crece en octubre un 16,9%

14 de noviembre de 2016

El Aeropuerto de Palma de Mallorca alcanzó los 2.773.585 pasajeros el pasado mes de octubre, cifra que supone un aumento del 16,9% con respecto al mismo mes del año 2015. De todos ellos, 2.772.902 hicieron uso de vuelos comerciales, un 16,9% más.

El pasaje internacional creció un 20,2%, con 2.291.222 viajeros; y el nacional alcanzó los 481.680 pasajeros, un 3,7% más que en octubre del pasado año.

Por mercados, se sitúa en primera posición el alemán con 1.165.776 viajeros y un crecimiento del 16,9%. Reino Unido es el segundo mercado que más pasajeros movilizó en octubre, concretamente 565.126, incrementando un 22,6% el número de viajeros respecto a octubre de 2015. El mercado nacional se mantiene en tercer lugar con las cifras anteriormente citadas.

Respecto a las operaciones de aeronaves, el pasado mes se llevaron a cabo 20.331 entre despegues y aterrizajes, cifra que supone una variación positiva del 14,3%. De todas ellas 20.204 fueron de tipo comercial: 15.284 internacionales y 4.920 nacionales.

**Datos acumulados hasta octubre**

El Aeropuerto mallorquín ha registrado desde enero 24.722.936 pasajeros, un 10,8% más que durante el mismo periodo del año pasado, de los que 19.789.350 son de origen/destino internacional y 4.924.663 son nacionales; un 12,9% más y un 3,5% más respectivamente.

Los movimientos de aeronaves realizados durante estos diez meses de 2016 suman 182.350, cifra que implica un crecimiento del 11,2%.